# 全県に吹かせよう!田中耕太郎「オレンジの風」 「オレンジ対話」を広げ、サポーターをどんどんつくり出そう



# 憲法どおりの兵庫に

憲法県政の会

\_ \_ N 内 \_ 八〇五 四五料

-ELO七八



神戸元町で訴えた、右から津川兵庫労連議長、石川代表幹事、練木共産党県議団団長 東山市場で訴える「兵庫の会」のみなさん 田中候補が14日ま で事務局長を務めた明石民商の田中会長も第一声にかけつけがっちり握手



### 「憲法県政の会」 街頭演説会







## 8日、神戸元町で第一声神戸市内をかけめぐる

十八日告示された兵庫知 選挙初日、田中耕太郎知事 関い、西区を駆け巡り、夜は 三元明石市の個人演説会で力 大訴えました。 三元明石市の個人演説会で力 大師での第一声では、三 三元明での第一声では、三 一層の支援の広げをいう決意と 下を掲げてたたかう決意と 下を掲げてたたかう決意と 下を掲げてたたかう決意と 下を掲げてたたかう決意と 下を掲げてたたかう決意と がらメッセージが寄せられ からメッセージが寄せられ した。

このニュースは「会」の活動内容を掲載して、加盟団体、地域の会と会員のみなさんにお届けするものです。このニュースを受け取った団体、地域の会は構成員に届けてください。 メール登録されている加盟団体、地域の会にはPDFでも送信しています。

### 告示日に寄せられたメッセージ

田中耕太郎候補を先頭に、国の悪政とたたかい、不要な高速道路計画など無駄づか いをやめ、憲法を生かしてくらしを守る元気な兵庫県政に切り換えましょう。

神戸空港やパナソニック、武庫川ダムなどに税金を投入する一方で、老人、こど も、障害者の医療費や母子家庭の助成を削る「オール与党」の知事に、これ以上県政 を託すわけにはいきません。

日本共産党は、「憲法が輝く兵庫県県政をつくる会」のみなさんといっしょに、県 政を変えたいというすべての県民のみなさんと力を合わせ、ひとに優しい県政への転 換をめざし、全力をつくす決意です。

日本共産党幹部会委員長 志位 和夫

お祝いのメッセージ

田中耕太郎様の兵庫県知事選挙出陣式のご開催を心からお喜び申し上げます。

どうか今回の選挙では、これまでの豊富な経験を生かし、兵庫県政の更なる発展の ため、必勝を期して、ご健闘されますとともに、田中耕太郎様の今後の益々のご活躍 と皆様方のご健勝を祈念いたします。

宝塚市長 中川 智子

### 個人演説会

19日(金)

芦屋市・民商会館

19:00 尼崎市・常光寺福祉会館

神戸市灘区・高羽会館 19:00 小野市・大開町公民館

20日(土)

14:00 神戸市垂水区

明舞センタービル

### 政談演説会

17:00 神戸元町大丸前

20日(土)、21日(日)、 すべての加盟団体、地域の 会が、法定一号ビラの配 布、メガホン宣伝、対話運 動で打って出よう

神戸のすべての会は、午 後4時からの大丸前街頭演 説会の事前作戦に結集しよ

### 田中候補 街頭からの訴え

19日(金)

8:00 三宮・交通センター前

8:20 県庁前

灘区・阪急六甲駅

東灘区・JR住吉駅北

芦屋市·JR芦屋駅北 12:00 西宮市・JR西宮駅南

尼崎市・東難波町1丁目

16:40 尼崎市・東難波町3丁目

17:30 尼崎市・塚口さんさんタウン 18:20 尼崎市・東塚口1丁目

20日(金)

9:00 神戸市西区・桜ケ丘ジョイフル

10:00 神戸市垂水区・神陵台コープ前 神戸市垂水区・明舞ピーコック前

11:35 神戸市須磨区・フルーレ鷹取マルハチ前

12:15 神戸市須磨区・地下鉄名谷前

神戸市東灘区・阪神御影駅 15;00

神戸市灘区・JR六甲道西 15:40

17:00 神戸元町大丸前

三宮交通センタービル前 18:10

18:40 JR元町駅東口 19:10 阪急三宮駅北

19:10 三宮そごう前

# 対話って それなら 10 ハッセー









た 方 ク支援など、 で所 の方、 関空神戸空港の海底ト3方、そして、電話で友 大企業優先 の県 政 かネ ル知 5 < 3 ゃ

くらし・福祉でに『田中候補で あっ

方に広 げを まつ

ところでは、大いされたみなさんの

事務所にも、

現知事の「関東大震災はチャ

に共感が広がっています。

子どもできても安心し発言への怒りや、「地

5して働きたい」など 地域には私立保育所

の期か

待なン

のいえ

声

しかし、

まだ多く

の有権者が知事選挙を

しらな

て

لح

の会」で

改

めて「

散

歩

買

物

の

時

に

々と寄せられて

さた。 れ。

この間の田中候補と加盟団体、

、私たちの訴えが、届いた加盟団体、地域の会に結集との一騎打ちになりまし

た集し

金闘で、

事選

現職知事との

111

ろ&

郎

、波をおこそう

をこれまでの、 と呼びかけています。と、話して一人でも多くのと、話して一人でも多くのし、語をで人にやさし 対話運動の大波を起こすことです。 オレンジメッ

「憲法県政の会」ニュース 2009年6月19日 第10号 2面